

# JIM ROGERS

Global Investment Guru

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Jim Rogers adalah seorang penulis, komentator keuangan dan investor internasional.

Setelah kuliah di Universitas Yale dan Oxford, Rogers ikut mendirikan Quantum Fund, sebuah kemitraan investasi global. Selama 10 tahun berikutnya, portofolio naik 4.200%, sedangkan S&P naik kurang dari 50%. Rogers kemudian memutuskan untuk pensiun – pada usia 37. Melanjutkan untuk mengelola portofolionya sendiri, Rogers tetap sibuk melayani sebagai profesor keuangan penuh di Columbia University Graduate School of Business, dan, pada tahun 1989 dan 1990, sebagai moderator WCBS's 'The Dreyfus Roundtable' dan FNN's 'The Profit Motive with Jim Rogers'.

## Topics

- Author
- Economics
- Finance
- Investment

Dari tahun 1990-92, Jim Rogers memenuhi impian seumur hidupnya: bersepeda motor 100.000 mil melintasi enam benua, suatu prestasi yang membuatnya masuk dalam Guinness Book of World Records. Sebagai investor swasta, ia terus-menerus menganalisis negara-negara yang ia kunjungi untuk ide-ide investasi. Dia mencatat perjalanan uniknya di "Investment Biker: On the Road with Jim Rogers". Rogers juga memulai Petualangan Milenium pada tahun 1999. Dia melakukan perjalanan selama 3 tahun dalam perjalanan keliling dunianya, Guinness World Record. Itu adalah Rekor Guinness ke-3 miliknya. Melewati 116 negara, ia menempuh lebih dari 245.000 kilometer, yang ia ceritakan dalam bukunya "Adventure Capitalist: The Ultimate Road Trip".

Bukunya, "Komoditas Panas: Bagaimana Siapapun Dapat Berinvestasi Secara Menguntungkan di Pasar Terbaik Dunia", diterbitkan pada tahun 2004. Bukunya yang lain "A Bull in China" menggambarkan pengalamannya di China serta perubahan dan peluang di sana. Buku terbarunya "A Gift to My Children" adalah panduan yang tulus dan tak tergantikan bagi putri-putrinya (juga untuk semua orang dewasa dan anak-anak) untuk menemukan kesuksesan dan kebahagiaan. Memoar terbarunya "Street Smarts: Adventures on the Road and in the Markets" diterbitkan pada tahun 2013.